

# Der verlorene Prinz [Arbeitstitel]

Von Lawkid

## Kapitel 2: Der Retter!

Kapitel 2: Der Retter!

Durch lautes Schreien und Kampfgeräusche wachte Harry auf. Nicht wissend wo er war, geschweige denn, wie er hier her gekommen war. Er konnte sich nur noch an den Angriff erinnern, dass aber auch nur schemenhaft. Daher schaute er sich erst mal um und versuchte heraus zu finden, wo er hier war. Doch konnte er nur von einer Wand zur anderen sehen, wobei in der ihm gegenüber eine Tür war.

Danach versuchte Harry sich zu bewegen, doch dies klappte nicht ganz so wie er wollte. Als er nachschaute, warum er sich nicht bewegen konnte, erkannte er die Ketten, welche ihn fesselten und nicht von der Stelle ließen. Harry war leicht depressiv deswegen, hasste er es doch sich nicht bewegen zu können. Das mochte Harry noch nie wirklich, doch ihm blieb keine andere Wahl als sich hier einfach hängen zu lassen und unwissend zu warten.

Langsam wurde der Lärm vor Harrys Gefängniszelle immer lauter. Dieser plötzliche Krach brachte Harry dazu aufmerksam zu der Türe zu schauen, um heraus zu finden, was das verursacht hatte. So spannte er sich immer weiter an und war schon sehr gespannt was dann passieren würde.

~Kurze Zeit zu vor~

Die Werwölfe die entkommen konnten und überlebt hatten, hatten sofort dem Rudelführer Bescheid gegeben und dieser verfolgte die Jäger zusammen mit seinem Rudel. Natürlich wussten die Jäger darüber Bescheid, doch das Rudel war ihr geringstes Problem. Denn sie waren nicht die Einzigen, die sie verfolgten. Denn ein weitaus gefährlicheres Rudel verfolgte sie ebenfalls. Unwissend, dass die beiden Rudel sich für die Rettung ihrer jeweiligen Mitglieder sogar zusammengeschlossen haben, wurden die Jäger unvorbereitet von ihnen Angegriffen.

Der Angriff verlief in finsterner Nacht und war präzise und schnell durchgeführt. Mehr als die Hälfte der Jäger wurde von den beiden Rudeln ausgeschaltet und die Anderen setzten sich zu Wehr. Doch große Chancen hatten sie nicht, denn sie wurden äußerst schnell ausgeschaltet. So drangen die Werwölfe immer weiter in den Bau der Jäger ein um an ihre Rudelmitglieder zu kommen.

Dabei entdeckten sie eine Menge Werwölfe, welche gefangen waren. Manche von

ihnen waren in einem äußerst schlimmen Zustand und andere wiederum waren so gut wie unverletzt. Doch hin und wieder erkannte man auch Welpen und ihre Mütter. Sie alle wurden von den Rudeln befreit. So entschieden sie sich dann auf zu teilen. Die eine Gruppe suchte den linken Flügel des Gefängnisses ab und die andere Gruppe den Rechten.

Die Gruppe des anderen Rudel stieß immer wieder auf Wachtruppen, die wesentlich tiefer stationiert waren, wahrscheinlich um den Werwölfen eine Flucht unmöglich zu machen. Schließlich hatten sie auch den letzten der feindlichen Wachtruppe besiegt und gingen den Gang entlang. Dort hinten entdeckten sie weitere Türen und öffneten gerade eine. Aus der Tür schaute sie ein Junge mit smaragdgrünen Augen interessiert an.

~Wieder bei Harry~

Als die letzten Kampfgeräusche verstummten schaute Harry interessiert zu der Tür. Diese wurde gerade geöffnet und ein Mann mit langen braunen Haaren und goldenen Augen blickte Harry entgegen. Dieser Mann befreite Harry von den Fesseln und hob ihn vorsichtig auf. Auch wenn Harry versucht hatte zu stehen, so schaffte er es trotzdem nicht sein Körpergewicht zu halten. Der Mann der ihn nun trug war kräftig und groß. Harry konnte jeden einzelnen Muskel des Mannes spüren und er fragte sich gleichzeitig auch, wieso dieser ihn trug. Noch kannte Harry nicht das Geheimnis, welches ihn umgab.

Der Mann trug Harry hinaus in die Sonne und Harry war auf dessen Arm eingeschlafen und hatte sich an ihm fest gekrallt. Zwar tat Harry dies unwissend, dennoch schien er ein gewisses Gespür zu haben und auch einen Geschmack, was Männer angeht.

+++++

Hallo alle zusammen,  
ich bedanke mich bei seba-chan, dass sie mein Kapi koregiert hat. Außerdem entschuldege ich mich dafür, dass es so lange gedauert hatte.  
Ganze liebe Grüße,  
eure Lawkid